

Il y était dit aussi que les arbitres nommés étaient MM. Page, Cumberland, et le juge Gowan.

Jusqu'à l'expiration du terme qu'embrasse ce rapport, les arbitres n'en étaient arrivés à une décision que sur une seule réclamation, c'est-à-dire, sur celle présentée par MM. Jones, Haycock et Cie.

Le montant de leur réclamation était de \$520,067.55, et les arbitres leur ont accordé \$88,176.00.

Les Palais des Ministères étaient assez avancés dès l'automne de 1865 pour être occupés comme bureaux, et le Palais Législatif quoique moins avancé fut cependant partiellement occupé à la même époque.

Le Palais Législatif ne fut terminé qu'en été 1866, à l'exception de la bibliothèque et de la partie supérieure de la grande tour. L'édifice approchait rapidement de son achèvement au 30 juin 1866, date à laquelle s'arrête ce rapport.

La galerie de peinture fut garnie de tablettes et convertie en bibliothèque temporaire.

Il a été fourni des tablettes, des casiers et des meubles pour le parlement et les départements.

---

#### RIDEAU HALL.

Le 2 août 1865, le département loua un lot de terre d'environ 74 acres en superficie, situé près de l'embouchure de la rivière Rideau et dans le voisinage immédiat de la ville d'Outaouais.

Ce lot fut loué pour 12 ans de Thomas et Ann McKay, au prix de \$4000 par année avec faculté de l'acheter, sous trois ans de la date du bail, à raison de \$70,000, ou en tout tems pendant les neuf dernières années du bail à un prix qui devra être établi par des arbitres.

Le 8 août, il fut passé un contrat pour faire des changements et additions à la bâtisse qui existait déjà sur le terrain; et deux autres contrats furent signés le 7 et le 19 de juin 1866 pour les clôtures et autres constructions.

Le 30 juin 1866, les travaux avançaient rapidement.

---

#### RÉSIDENCE DU GOUVERNEUR A SPENCER WOOD, QUÉBEC.

Menues réparations.

---

#### DOUANE DE QUÉBEC.

Il était dit dans le rapport de l'année dernière que cet édifice avait été détruit par un incendie le 10 septembre 1864, et que l'on avait fait des arrangements pour le restaurer.

L'ouvrage était tellement avancé au printemps de 1866 que l'on put l'occuper pour la transaction des affaires.

L'architecte chargé de surveiller la reconstruction dit que ce serait une grande protection contre le feu si on amenait jusqu'à la bâtisse les tuyaux de l'aqueduc de la ville qui